

COLLÈGE UNIVERSITAIRE GLENDON COLLEGE

CONSEIL DE LA FACULTÉ / FACULTY COUNCIL

[FC-08-09-28]

Minutes of the Faculty Council meeting held on Friday, November 21, 2008 at 1:30 p.m. at the Lawrence Park Community Church. This meeting of Council was attended by the following members:

Procès-verbal de la séance du Conseil de la faculté, tenue le vendredi 21 novembre 2008 à 13 h 30 dans la salle des activités du « Lawrence Park Community Church ». Les membres suivants étaient présents:

G. Bernardi	M. Blumberg	P. Bourdin
C. Campbell	T. Cao-Huu	C. Cindric
A. Clifford	S. Coysh	R. Despatie
I. Djordjevic	J. Drexler	H. El Masry
M. Feliciano	R. Furgiuele	C. Galata-Mucciacito
W. Gutwinski	E. Gutterman	M. Guzman
K. Hall	D. Harris	A. Hutchison
J. Kowal	S. Legault	M. Lesage
L. Lewin	W. Maas (Chair/Président)	J. – S. Marier
A. Mazurkov	D. Mazzeo	C. McAneeley
I. McDonald	K. McRoberts	F. Mougeon
A. Nenashev	S. Paradis	K. Pennington
I. Roberge	M. Roy	A. Sartori
S. Schoenfeld	C. Séguinot	D. Spring
D. Uritescu	J. Volkhammer	A. Zamora

1. Chair's Remarks

The meeting began at 1:35 p.m.

The Chair thanked everyone for attending and reminded Council members of the three vacant positions of Glendon Senators, urging them filled them soon.

2. Minutes of the previous meeting

- **October 24, 2008 – [FC-08-09-13]**

The minutes were **approved**.

3. Matters arising from the minutes

There were no matters arising.

1. Remarques du président

La séance commence à 13 h 35.

Le président remercie les membres de leur présence et leur rappelle l'existence de trois postes de sénateurs en les invitant à les combler bientôt.

2. Procès-verbal de la séance précédente

- **24 octobre 2008 – [FC-08-09-13]**

Le procès-verbal est **approuvé**.

3. Questions dérivant du procès-verbal

Il n'y en a aucune.

4. Inquiries and Communications

▪ Principal's Remarks

The Principal noted the following:

- The presentation by N. Arsenault to Council about the Campus Plan had to be postponed, but a presentation and consultation with the Glendon community will be made in due time.
- With the strike by CUPE Local 3903, all classes for degree programmes (with some exceptions) have been suspended.
- York University's Spanish Resource Centre, in existence since 2001 at Vanier College on the Keele campus, is launching its new location at Glendon with a festive opening Friday, Nov. 21 at 7 pm at the Glendon Gallery.
- All new tenure stream faculty appointments have been put on hold. Moreover, given the projected base cuts, it cannot be assumed that all retiring faculty positions will be filled; they will be on a case by case basis.

5. Reports from Standing Committees

(a) CASTL

- Certificates in Bilingual and Trilingual Excellence – [FC-08-09-14]

E. Gutterman presented the proposal contained in document FC-08-09-14. Concerns were raised about the list of TRAN courses removed from the original proposal, and they were duly addressed. The proposal was then put to a vote, and it was **approved**.

4. Communications et questions diverses

▪ Remarques du principal

Le principal note les points suivants :

- La présentation de N. Arsenault au Conseil concernant le plan du campus a été renvoyée, mais une présentation et une consultation avec la communauté de Glendon aura lieu en temps voulu.
- Avec la grève du local CUPE 3903 toutes les classes (avec quelques exceptions) ont été suspendues.
- Le Centre de ressources hispaniques de l'Université York, créé en 2001 au Collège Vanier, sur le campus Keele, ouvre un nouveau bureau au Collège Glendon. Une soirée d'inauguration aura lieu le 21 novembre, à 19 h, à la Galerie Glendon.
- Tous les nouveaux engagements de professeurs dans le courant permanent ont été suspendus. De plus, étant donné les coupures prévues au budget de base, on ne peut pas supposer que tous les postes occupés par les professeurs retraités seront remplis; ils le seront au cas par cas.

5. Rapports des comités permanents

(a) CNAP

- Certificats d'excellence bilingue et trilingue – [FC-08-09-14]

E. Gutterman présente la proposition contenue dans le document FC-08-09-14. Il est dûment répondu aux inquiétudes exprimées à propos de la liste des cours de TRAD enlevés de la proposition originale. La proposition est ensuite mise au vote, et elle est **approuvée**.

- Sexuality Studies Program – [FC-08-09-15]

E. Gutterman presented the proposal contained in document FC-08-09-15 and it was **approved** as submitted.
- Certificate in Technical and Professional Communication – [FC-08-09-16]

E. Gutterman presented the proposal contained in document FC-08-09-16 and it was **approved** as submitted.
- Harmonization of Glendon BA Degrees – [FC-08-09-17]

E. Gutterman presented the proposal contained in document FC-08-09-17 and it was **approved** as submitted.
- Certificate in EN-SP/SP-EN Translation – [FC-08-09-18]

E. Gutterman presented the proposal contained in document FC-08-09-18 and it was **approved** as submitted.

(b) Curriculum Committee

A. Zamora presented the submissions from the following departments:

- BUEC – FC-08-09-19 – the submissions were **referred** back to the Committee – Concerns about the content of the courses were raised - it was noted that they overlap with subject matter dealt with in courses being offered by the Political Science Department.

- Programme d'études sur la sexualité – [FC-08-09-15]

E. Gutterman présente la proposition contenue dans le document FC-08-09-15 et elle est **approuvée** telle que soumise.
- Certificat en communication technique et professionnelle

E. Gutterman présente la proposition contenue dans le document FC-08-09-16 et elle est **approuvée** telle que soumise.
- Harmonisation des diplômes de premier cycle de Glendon –

E. Gutterman présente la proposition contenue dans le document FC-08-09-17 et elle est **approuvée** telle que soumise.
- Certificat de programme de traduction AN-ES/ES-AN – [FC-08-09-18]

E. Gutterman présente la proposition contenue dans le document FC-08-09-18 et elle est **approuvée** telle que soumise.

(b) Comité des programmes

A. Zamora présente les soumissions des départements suivants :

- BUEC – FC-08-09-19 – les soumissions sont **renvoyées** au comité – Certaines inquiétudes sont soulevées à propos du contenu des cours – on note qu'il y a chevauchement avec les matières traitées dans les cours offerts par le département de science politique.

- English – FC-08-09-20 – one sentence was added to the course description in order to differentiate the 3.0 and the 6.0 course. The submissions were then **approved**.
- Drama Studies – FC-08-09-21 – the submission was **approved** as submitted.
- French Studies – FC-08-09-22 – the submissions were **approved** as submitted.
- History – FC-08-09-23 – the submission was **approved** as submitted.
- Linguistics – FC-08-09-24 – the submission was **approved** as submitted.
- Mathematics – FC-08-09-25 – the submissions were **approved** as submitted.
- Philosophy – FC-08-09-26 – the submission was **approved** as submitted.
- Sociology – FC-08-09-27 - the submissions were **approved** as submitted.

6. **New Business**

J.-S. Marier reminded Glendon Senators of next week's Senate meeting.

7. **Adjournment**

The meeting adjourned at 2:45 p.m.

- Anglais – FC-08-09-20 – on ajoute une phrase à la description du cours pour différencier les cours 3.0 et 6.0. Les soumissions sont ensuite **approuvées**.
- Études d'art dramatique – la soumission est **approuvée** telle que soumise.
- Études françaises – les soumissions sont **approuvées** telles que soumises.
- Histoire – la soumission est **approuvée** telle que soumise.
- Linguistique – la soumission est **approuvée** telle que soumise.
- Mathématiques – les soumissions sont **approuvées** telles que soumises.
- Philosophie – la soumission est **approuvée** telle que soumise.
- Sociologie – les soumissions sont **approuvées** telles que soumises.

6. **Affaires nouvelles**

J.-S. Marier rappelle aux sénateurs de Glendon que la séance du sénat aura lieu la semaine prochaine.

7. **Levée da la séance**

La séance est levée à 14 h 45.